



未来を変える技術開発と、
揺るぎない不撓不屈の精神。

化学天秤からはじまり、シーシーアイレポートが導く未来。

戦後、日本の自動車産業は盛んになり、急速な進化を遂げる一方で
品質の良いブレーキフルードがなく自動車事故が多発していました。

1949年に創業したシーシーアイは、人々の安全のため
全国各地での走行試験をもとに、優れた品質のブレーキフルードの開発を進め
その成果を“シーシーアイレポート”としてまとめました。

これがカーケミカルのトップ企業へと大きく飛躍するきっかけとなったのです。

当時の地道な研究開発を支えてくれた一台の化学天秤。

人命の安全を願い、困難な課題も乗り越えてきたシーシーアイのシンボルとして
今も私たちを見守ってくれています。



私たちは、顧客重視[Customer Focus]を第一に
変化[Change]を続け
時代に即した革新[Innovate]を実現します。

PRESIDENT'S MESSAGE 時代と向き合い、新しい可能性に挑戦していく。

動力源や資源の移行、IT化の進行などの事業環境の変化により、様々な業界が変革期を迎えています。それに伴いお客様のニーズは多様化し、そのレベルも高まってきました。私たちは変化するこの時代に正面から向き合い、これまでにない付加価値を絶えず供給できる企業でありたいと考えています。そのためには高い意識を持ち、新たな可能性を追求していかなければなりません。

高品質であることはもとより、お客様が求める性能やコストなどのバランスが取れた製品・サービスを提供していくことが重要です。より迅速に、より高い品質を供給できるのは、

長年蓄積されたノウハウと、絶えず新しいステージに挑戦する姿勢があるからこそと自負しております。

国内外問わず、あらゆる分野において多角的なチャンネルを活かした提案ができることは、シーシーアイの強みです。これからもお客様の声に耳を傾け、柔軟に対応していきけるよう継続して技術力を磨くとともに、社会に貢献できる研究開発に一層励み、幅広い視野を持って事業展開を進めてまいります。社員一人ひとりの熱き想いが集まれば、より良い未来を拓く力になる。そう信じて私たちはこれからも革新を積み重ねてまいります。

代表取締役社長/CEO 岡部 鉄也

